

Fecha: 20-06-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág.: 19
 Cm2: 847,7
 VPE: \$ 1.018.974

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: Despiden a selección masculina de Balonmano UdeC que disputará mundial universitario en España

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Con gran emoción, estudiantes que integran la selección de varones de Balonmano UdeC recibieron ayer los uniformes con el que desde el próximo lunes 24 iniciarán su participación en el mundial de la Federación Internacional de Deportes Universitarios (FISU) que se disputará en la ciudad de Antequera, provincia de Málaga, España. El representativo local se medirá con República Checa en su estreno, y el martes se enfrentará al representativo de Francia, ambos a las 10 horas.

La entrega se realizó en una ceremonia de despedida que congregó a autoridades internas y de gobierno en la Casa del Deporte, encabezadas por la Vicerrectora, Dra. Paulina Rincón González, la Directora de Servicios Estudiantiles, Cecilia Pérez Díaz, y el Seremi del Deporte de la región del Biobío, Cristian Cartes Ruz. Asistieron igualmente, decanos, decanas, vicedecanos y representantes de las facultades de Ciencias Físicas y Matemáticas, Medicina, Ciencias Químicas, Ingeniería, Odontología, Humanidades y Artes, y Farmacia.

En la ocasión, la Vicerrectora Dra. Paulina Rincón, manifestó el gran orgullo que significa para la universidad esta clasificación al mundial, indicando que para ello se ha dispuesto todo el apoyo tanto logístico como económico para una adecuada participación. "Estos chicos se ganaron su espacio en el mundial con el campeonato nacional del año pasado. Sabemos que el deporte es esencial para la formación integral de futuros ciudadanos, por lo que lo estamos fortaleciendo mediante el desafío de las ramas paralímpicas y avanzando en la reforma de estatutos incorporando al deporte como parte de los ámbitos del quehacer universitario para acceder a nuevas formas de financiamiento. El llamado para ellos es que disfruten esta instancia única que va a ser un hito en sus vidas".

El seremi del Deporte, Cristian Cartes, en tanto, relevó la representación nacional de este equipo, indicando que "el trabajo constante y consciente de la Universidad es la forma en que debemos desarrollarnos como país para tener una formación integral. Desde el ministerio hoy nos encontramos trabajando con el Consejo de Rectores en fortalecer la permanencia de jóvenes deportistas en Chile y evitar la fuga desde las regiones. Así también, vemos en el deporte un factor de cambio real y una oportunidad para niños y niñas de la región", señaló.

Representando a los seleccionados, el capitán y estudiante de Odontología, José Miguel Cayul Valenzuela, comentó que este ha sido un año especial y que van a dejarlo todo a España. "Vamos todo con el mismo objetivo, representar de la mejor manera a la universidad. Tratamos siempre de encontrar el punto medio entre los estudios y el deporte, y eso lo hacemos juntos, como familia, apoyándonos entre todos. Nos enfrentaremos en primera instancia a Repú-

La competición se realizará desde el lunes 24 al domingo 30 de junio y reunirá a 14 selecciones nacionales.

Campanil va como el campeón chileno, y se estrenará el primer día ante República Checa.

EVENTO SE REALIZARÁ EN ANTEQUERA, PROVINCIA DE MÁLAGA

Despiden a selección masculina de Balonmano UdeC que disputará mundial universitario en España

FOTO: CESAR ARROYO - DIRCOM UDEC



Seleccionados

NOMBRE	CARRERA
MATÍAS SEBASTIÁN GATICA GRANDON	ODONTOLOGÍA
DAVID PATRICIO PONCE CARO	KINESIOLOGÍA
JORGÉ TOMÁS URRUTIA HERNÁNDEZ	INGENIERÍA ESTADÍSTICA
SEBASTIÁN FERNANDO YÁÑEZ SEPULVEDA	INGENIERÍA CIVIL MECÁNICA
MATÍAS BENJAMÍN FLORES BELLO	INGENIERÍA CIVIL BIOMÉDICA
DAMIÁN ARTURO GONZÁLEZ MARTÍNEZ	GEOLOGÍA
JOSÉ MIGUEL CAYUL VALENZUELA	ODONTOLOGÍA (CAPITÁN)
LUIS BERNARDO VÁSQUEZ CARRASCO	MEDICINA
MAXIMILIANO ANTONIO MENDOZA BUSTOS	AUDITORÍA
DANIEL ANDRÉS VALDEBENITO BADILLA	INGENIERÍA CIVIL INDUSTRIAL
MAURICIO ESTEBAN REYES GONZÁLEZ	TRADUCCIÓN INTERP. IDIOMAS EXTRANJEROS
SEBASTIÁN MAXIMILIAN FLANDES ROBERTS	QUÍMICA Y FARMACIA
CARLOS IGNACIO MORA RAMÍREZ	PEDAGOGÍA EN EDUCACIÓN FÍSICA
IGNACIO ESTEBAN YÁÑEZ SEPÚLVEDA	INGENIERÍA CIVIL INDUSTRIAL

Cuerpo Técnico

ALEXIE AEOLOIZA MATUS, TÉCNICO.
FELIPE CANCINO MORALES, AYUDANTE TÉCNICO.
CATALINA AEOLOIZA CONTRERAS, KINESIOLOGÍA.
JORGE TORRES HENRÍQUEZ, JEFE DE DELEGACIÓN.

ca Checa (lunes) y Francia (martes) en el grupo B y en este sentido esperamos dar lo mejor e ir evaluando para ver cómo estamos respecto a las potencias del handbol. Nuestra expectativa es clasificar para pasar de fase y llegar a semifinales. Les dejamos a todos invitados a seguir los partidos por la página de FISU".

El técnico de la selección, Alexie Aeloiza Matus, secundó lo expresado por el capitán, agregando que "nos encontraremos con instituciones que desarrollan actividades deportivas y un nivel de

competencias muy altos. En Chile está inserto el desarrollo del deporte como lo hacen los clubes, por ende, nos permite desarrollar un mejor trabajo y tener un mejor desempeño. Llevamos años trabajando grupos que van a la competitividad real cada tres años, y como son buenos estudiantes, aseguro que estén con nosotros al menos 5 años, y eso nos permite trabajar y que lleven mucho tiempo juntos. El 80% del grupo lleva ya casi los 5 años juntos y asegura continuidad. Este torneo es

que esta experiencia también les ocurra y que eso se proyecte a la ciudad y al país".

Tremendamente orgullosos se mostraron decanos y decanas de las facultades de procedencia de estudiantes seleccionados. Particularmente, el Decano de la Facultad de Ciencias Químicas, Eduardo Pereira Ulloa, contó que al enterarse de que el estudiante de Geología Damián González Martínez era parte del equipo iba al mundial, inmediatamente se coordinó apoyo. "Los estudiantes que van a presentarse a congresos para mostrar sus trabajos de tesis o de fin de carrera, tienen apoyo en financiamiento de la facultad para poder costear sus gastos. Para nosotros esto es un equivalente, por lo que se le apoyó de igual forma y también con un nuevo par de zapatillas que requería. Estamos convencidos de que, si se dedicara más tiempo, apoyo, espacios y mejores instalaciones para el deporte a nivel masivo y competitivo, bajaríamos bastante todas las problemáticas de salud mental y otro tipo de desregulaciones que vive la sociedad. Estamos contentos con el anuncio de la vicerrectora de llevar al deporte a nivel estatutario de la Universidad de Concepción".

Cabe señalar que el evento reunirá a 14 selecciones nacionales, entre ellas, la selección de la UdeC, que irá con un total de 14 estudiantes, junto a 4 profesionales del cuerpo técnico.

parte del proceso del año y esperamos conocer dónde estamos y ratificar al regreso el campeonato nacional a fin de año", sentenció.

Apoyo en DISE y facultades

La Dirección de Servicios Estudiantiles, a través de su unidad de Deportes, es la repartición UdeC encargada de la coordinación de todas las selecciones, y también de ultimar todos los detalles y supervisiones para hacer de este torneo un hito deportivo en la vida de los estudiantes que viajarán a representar a la universidad y al país. Sobre ello, la Directora Cecilia Pérez indicó que "este torneo es sumamente relevante porque es un espejo para lo que otros y otras estudiantes UdeC podrían llegar a vivir, si no es en el deporte, será en la cultura o en otros talentos. En la DISE estamos trabajando arduamente para

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl